
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

◆市政カフェのご案内◆ 
政治は暮らしです。 

どなたでも参加自由です。 

① ２月７日(日)１０時～ 

鵜沼福祉センター 集会室 

② ２月７日(日)１３時３０分～ 

総合福祉会館   会議室３ 

 

 
 
各務原市議会 市民派・チームみらい 

各務原市議会を分かりやすくお伝えし、共にみらいを考える情報お届け便      20２１年 １月発行     第１５号 

杉山元則 古川明美 

私がこれから取り組みたいこと 
  

事業費 70 億円の新総合体育館必要？ 
  

 

 

 

 

Facebook を見て下さい 

「市民派チームみらい」  

事務所：蘇原六軒町2-9 電話383-2900 FAX 260-8233 

１２月議会報告 

新総合体育館建設の基本構想

の議論が進んでいますが、コロナ

禍で苦しんでいる市民が多いな

か、このような大きな事業を進め

るべきではありません。 

① 現体育館は築 37 年で修繕すれば十分に使える 

② 新総合体育館の規模は、現体育館の床面積 2倍、客席数

10 倍、駐車場 5倍の大き過ぎる規模を想定している 

③ 現総合体育館は残してほしいという声が大きい 

以上の点から新総合体育館建設には反対します。 

コロナ禍で苦しんでいる市民のことを考えた政策を 

 今優先すべきは、コロナ禍で苦しんでいる方への市独自

支援策と、相談体制を充実させることです。 

新総合体育館建設、各務山工業団地造成などは不要不急の

事業であり、一旦立ち止まって、コロナ対策とコロナ後の

各務原市の姿を真剣に議論すべきではないでしょうか。 

平成 21 年に 49 歳で初当選させていただき早いもので

12 年が経とうとしています。皆さんに育ててもらい、今

まで活動できたことに心から感謝しています。 

私は当初から 3 つの目標をもって議会活動に取り組んで

きました。 

❶ 課題を見つけ、議会ごとに一般質問をする 

❷ 市議会で議論した内容を会報で皆さんに報告する 

❸ 議会ごとに報告会を開いて皆さんと対話する 

発行経費の 1/4 に政務活動費を使用しています 

※各務原市の HP から議会の動画が見られます 

 各務原市議会➔ 議会中継➔ 録画配信➔ 質問議員名 

特別支援学校高等部は今の場所に残すべき 
市立の小中高一貫の特別支援学校を羽場町、 

鵜沼サービスセンター北に建設することを 

発表し、那加にある高等部を移転すると決め 

ました。しかし、「現高等部は今のまのまま残してほしい」

という声が強く、再検討すべきと考えます。 

❶ 現在は駅に近く利便性が良く、安全に自力通学できる 

  羽場駅からは歩道が無い部分があり、21 号などが危険 

❷ 人とふれあう機会が多い場所は幅広い社会性が身につく 

❸ 現高等部を利用することで建設規模を抑えて事業費を縮

減できる 

 

① 市役所の政策、もっと効果的な方法を探る 

 私はコンピュータ関係の企業で 29 年間働いた経験があ

り、IT 関係には知識があります。そうした経験を活かし、

例えば、市役所に行かなくても手続きができる方法や、も

っと便利な方法は無いかなどを研究し提案していきます。 

また、市民活動を応援する仕組みを提案していきます。 

②  納得できる税金の使い方に変えていく 

 「新総合体育館建設を進めていきます」と市長がいきな

り議会で発言した時にビックリしました。どのような議論

を経て決めたのかわからずに大きな事業が決まっていく

事があり、その時は議会で厳しく指摘をしていきます。 

③  必要な情報を隠さず発信する仕組みを作る 

 下水道使用料 32.2％値上げが決まってしまいましたが、

その時は市の HP と広報紙に 2 回掲載しただけでした。そ

れでは隠ぺい体質だと言わざるをえません。 

④  説明責任を果たす市議会に変えていく 

 「選挙の前になるとお願いしますと言って、当選してか

らは何をやってるかわからない」。皆さんからこの言葉を

聞く時がありますが、これではいけません。そこで、議員

の責務をきちんと明文化して、「議会が市民に約束をする」

ことを提案します。議会が市民と対話してきちんと意見を

聞く場を設けることを市民に宣言するのです。また、全て

の委員会をインターネットで公開すれば、議会がもっと緊

張感を持ってきちんと議論が行われるはずです。 

皆さまのお陰で３期 12 年 

選挙をいっしょに盛り上げましょう 

令和 3 年は選挙の年。 

１月に知事、２月には市議会、

４月に市長、秋には衆議院選挙

が行われます。 

岐阜県や各務原市にとってこ

れからの時代を左右する大事

な選挙になります。 

選挙を通じて政治に関心を持

つ人を増やしたいですね。 

 

権現山山頂より（令和 2 年） 

市の情報を発信し、対

話を重ねることで皆さん

のお役に立てると信じて

これからも頑張っていき

たいです。 

まだまだ若いつもりで挑

戦していきますので宜し

くお願いします。 

現高等部は企業から高い評価を

受けています。他の目的に使用す

るのではなく、特別支援学校の高

等部として残るのが理想です。 

 


